



# Diputados retrasan convocatoria para elegir a consejeros del INE



La Cámara de Diputados retrasaron la publicación de la convocatoria para elegir a los próximos cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

Ahora, la convocatoria saldrá hasta la próxima semana, ya que han habido diferencias entre los legisladores y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Desde la semana pasada, los diputados invitaron a los magistrados del TEPJF para hablar sobre la sentencia que emitieron a fin de reponer el proceso de elección de los consejeros del INE; sin bien aceptaron, pidieron que fueran los legisladores los que acudan a las instalaciones de la autoridad electoral, lo cual no fue aceptado por estos últimos.

“Acordamos celebrar ese encuentro para dialogar, acordar y colaborar con el Poder Judicial. Ellos se confundieron, no hay inocencias; sabemos que lo hicieron en esa actitud que ha venido asumiendo, digamos, de poca colaboración con otro Poder y prefirieron darle una salida legal como si estuviéramos dirimiendo un juicio, que no estamos dirimiéndolo.

[Diputados retrasan convocatoria para elegir a consejeros del INE \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)